

Antrag Nr. 07-O-25-0036

CDU-Fraktion

Betreff:

Begrenzungspfosten an der Wiesbadener Straße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob in Mainz-Kastel auf der Wiesbadener Straße in Höhe Haus Nr. 51 Begrenzungspoller angebracht werden können.

Durch falsch parkende Pkw (siehe beigefügte Fotos) wird es den Anwohnern erheblich erschwert auf die Wiesbadener Straße aufzufahren. Teilweise muss die Gegenfahrspur benutzt werden. Größeren Rettungsfahrzeugen (z.B. Leiterwagen der Feuerwehr o.ä.) wird im Notfall die Zufahrt erheblich erschwert, wenn nicht sogar unmöglich gemacht.

Mainz-Kastel, 19.03.07

Klaus Beuermann
Fraktionsvorsitzender